



FONDATION
MAISONS POUR ÉTUDIANTS
LAUSANNE



COMMUNIQUÉ AUX MÉDIAS

LA FONDATION MAISONS POUR ÉTUDIANTS LAUSANNE SOUFFLE SES 60 BOUGIES!

Vortex (Chavannes-près-Renens), le 31 mai 2021 (embargo jusqu'au 1^{er} juin 2021)

En 60 ans, la FMEL est devenue le plus important acteur de logements étudiants de Suisse romande. Pour célébrer cet anniversaire, une cérémonie officielle aura lieu le 1^{er} juin 2021 en présence de personnalités cantonale et communale mais également des hautes écoles (UNIL et EPFL). Cette cérémonie sera l'occasion de dévoiler la nouvelle orientation du site internet ainsi que le nouveau logo qui marqueront la première étape d'une série d'événements festifs qui se dérouleront tout au long de l'année. Avec une communauté de plus de 3'500 membres provenant de 97 nationalités différentes, la fondation joue un rôle important dans le développement du canton de Vaud. Elle est également souvent synonyme de première expérience d'indépendance et de vie communautaire pour ses locataires.

Créée le 1^{er} juin 1961 par le Canton de Vaud, la Ville de Lausanne et l'Université de Lausanne dans le but de construire des logements étudiants à des prix abordables, la fondation contribue incontestablement au rayonnement des hautes écoles du canton grâce à son offre tant qualitative que quantitative (près de 2'000 logements créés au cours des dix dernières années). Une personne sur dix immatriculée à l'UNIL ou à l'EPFL vit à la FMEL.

CÉRÉMONIE DU 1^{ER} JUIN 2021

La cérémonie officielle des 60 ans aura lieu le 1^{er} juin 2021. Madame Chantal Ostorero, présidente de la FMEL, accueillera la Conseillère d'État en charge de la formation (DFJC), Mme Cesla Amarelle, la Municipale lausannoise en charge du logement (LEA), Mme Natacha Litzistorf ainsi que les partenaires de la fondation que sont les hautes écoles (UNIL et EPFL) avec qui la fondation entretient des liens étroits. Les 62 personnes travaillant pour la fondation seront représentées par l'équipe de direction.

NOUVEAUTÉS ET ÉVÉNEMENTS

Afin de marquer cet anniversaire de diamant, la fondation dévoilera ce 1^{er} juin 2021 sa nouvelle identité visuelle et son tout nouveau site Internet résolument orienté autour des demandes des locataires. Plusieurs événements se dérouleront durant l'année à venir comme : la première Vortex's run sur les rampes intérieures et extérieures du bâtiment (6 km), un concours de photographie, une soirée de gala, la mise en place d'un pack de bienvenue, etc. Par ailleurs, la fondation ira à la rencontre du grand public dans le cadre d'une exposition au Forum de l'hôtel de ville de Lausanne du 9 au 30 avril 2022.

UNE VÉRITABLE EXPÉRIENCE DE VIE

Si la fondation joue un rôle important pour le développement du canton en hébergeant 3'500 personnes qui étudient à l'UNIL, à l'EPFL ou encore dans les HES, elle est surtout synonyme d'autonomie et de véritable expérience de vie d'indépendance pour ses locataires. Pour répondre à cet enjeu, la fondation mise sur le développement d'un sentiment d'appartenance à une communauté en organisant des événements fédérateurs, en développant sa présence sur les réseaux sociaux et en favorisant le contact humain avec un personnel à l'écoute de ses locataires.

DE L'EXPO AUX JOJ

Après avoir servi de bâtiment administratif pour l'EXPO '64, Rhodanie - première maison de la FMEL – accueille ses 134 premiers locataires en octobre 1965. Cinquante-cinq ans plus tard, c'est un autre bâtiment emblématique qui marque l'histoire de la fondation : le Vortex ancien village olympique des JOJ. Il a permis à la fondation d'augmenter sa capacité d'accueil de 30%. Et la prochaine étape est déjà planifiée avec la création de 500 chambres supplémentaires sur le Campus santé des Côtes de la Bourdonnette.

FMEL fondation à but non lucratif | reconnue d'utilité publique | UNIL EPFL HES | 14 sites | capacité 3'500 lits | chambre individuelle - colocation - studio | prix de CHF 510.- à CHF 930.- | 97 nationalités

PERSONNES DE CONTACT :

CHANTAL OSTORERO : présidente de la FMEL, 079 795 56 62

YVES FERRARI : directeur ai de la FMEL, 079 549 65 40

ALEXANDRE DAYER : directeur adjoint et responsable des 60 ans de la FMEL, 079 681 46 88

